

COMITÉ INTEREMPRESAS

REUNIÓN JUNTA DE PORTAVOCES

Desde el Comité Interempresas queremos informar de la reunión mantenida el pasado **10 de julio por la Junta de Portavoces**.

En la misma participaron **miembros del Comité Ejecutivo** por parte de la Dirección, **Thierry Baril**, director de Recursos Humanos y **Michael Schölnhorn**, director de Airbus Operaciones. La Dirección española estuvo representada por Manuel Huertas, Antonio Lasaga y Jesus Pacheco entre otros.

Tomamos la palabra los representantes de los trabajadores y trabajadoras, señalando **la gravedad de la situación actual y nuestra gran preocupación por el ajuste anunciado**. Entendemos que no se ajusta a la realidad, es extremadamente duro en España y nos coloca en una situación de incertidumbre no solo en el presente sino también de cara al futuro de la industria aeroespacial en nuestro país.

Para enfrentarnos a esta situación abogamos por medidas coyunturales y acotadas en el tiempo, que nos permitan pasar esta difícil situación y a la vez estar preparados, para abordar en las mejores condiciones la recuperación. Debe realizarse un análisis de las actividades de mayor valor añadido y protegerlas en nuestro perímetro. De igual forma apostamos por reinternalizar carga y paquetes específicos de trabajo fuera de las localizaciones core de AIRBUS y protegiendo nuestros Tier One y la cadena de suministro.

Para los representantes de los trabajadores y trabajadoras **es crucial que se comparta con nosotros la visión y el futuro del sector en España**. Es fundamental proteger las capacidades y conocimientos de nuestra plantilla, y apostar por planes específicos de formación adaptados a las nuevas realidades industriales.

Iniciaremos y acompañaremos a los ritmos del Comité europeo **las conversaciones en esta difícil situación, y lo haremos con lealtad y transparencia**, demandando lo mismo de la Dirección. Para ello, señalamos que una buena muestra de voluntad por las partes es cumplir con los compromisos contractuales adquiridos en las diferentes materias.

La Dirección de la empresa, pone en valor las propuestas y la voluntad negociadora de los representantes de los trabajadores y trabajadoras en España, y **se comprometen a mantener las conversaciones que sean necesarias y hacerlo con la transparencia y la lealtad demandada**.

No comparten la visión coyuntural de la crisis y la definen más como estructural, por eso, y no gustándoles la decisión, abogan por la reducción de los puestos de trabajo anunciados (intentarán que sean los menos posibles). Entienden que no hacer nada en este contexto, expone a Airbus no solo en el presente sino a su propia supervivencia como compañía.

Se comprometen a analizar las cargas de trabajo, si bien señalan que no hay paquetes nuevos, y que reorganizar las mismas supondría quitarlas o llevárselas de un país para situarlas en otro, cuestión que ven muy complicada en el actual contexto.

COMITÉ INTEREMPRESAS

Crean que **el papel de los gobiernos y las administraciones es fundamental**. Ya se han producido ayudas y compromisos concretos por parte de los gobiernos francés y alemán, con ayudas directas al sector y a las aerolíneas. **Si bien hay conversaciones con el Gobierno español, ninguna ha fructificado de momento en nada concreto.**

En último lugar señalan que actualmente **los modelos de jubilación anticipada, así como los ERTES, en España son más costosos, que en Francia y en Alemania.**

Los representantes de los trabajadores y trabajadoras no compartimos sus reflexiones, y si bien vamos a dar una oportunidad al dialogo, avisamos que rechazamos los números presentados, y que vamos a defender los puestos de trabajo y el sector aeroespacial con dureza, contundencia y firmeza. Para ello les anunciamos que **vamos a realizar las movilizaciones que sean necesarias.**

Seguiremos informado de las próximas reuniones.

¡EN DEFENSA DEL EMPLEO Y DEL SECTOR AEROESPACIAL EN ESPAÑA!

COMITÉ INTEREMPRESAS DEL GRUPO AIRBUS